



SINDESENA BOGOTÁ CUNDINAMARCA RESPALDA LA ASAMBLEA PERMANENTE DE LA REGIONAL CESAR

En la conmemoración de los 59 años del SENA, los aprendices y funcionarios de la Regional Cesar después de varios meses de denunciar muchas irregularidades en los centros de formación sin que sean solucionadas.

Se vieron en la necesidad de salir a Asamblea permanente en espera de conseguir se mejoren las condiciones de los centros, que la formación no tenga que ser impartida debajo de los árboles, se cuente con elementos de formación suficientes y oportunamente, que no se sigan muriendo el ganado en el Centro Biotecnológico del caribe por falta de alimentación, que restablezcan el servicio del internado en donde puedan vivir los aprendices en condiciones dignas, se cuente con internet en los diferentes centros, computadores suficientes actualizados y sus cargadores

Exigimos al Director General sean atendidas las justas peticiones de funcionarios y aprendices. Se desplace a Valledupar para de una vez por todas se solucione la problemática.



Fuera la Policía del Sena

**Esta es la PAZ del doctor
Prada**

**Señor director no es con la
represión que se soluciona
la problemática.**

EL PILÓN
ES LO MEJOR

MARTES
21 de junio de 2016

Manifestación

Sindicato del Sena denuncia incumplimientos

Los manifestantes anunciaron que el Servicio Nacional de Aprendizaje en Valledupar se mantendrá en cese de actividades de manera indefinida.



Foto LEONARDO ALVARADO

Manifestantes del Sena mantendrán cese de actividades hasta obtener una respuesta favorable.

Por Andriana Sandra Martínez / EL PILÓN
andriana.sandra@elpilon.com.co

Donde las 6:00 de la mañana de ayer, miembros del Sindicato del Sena se tomaron las instalaciones de la entidad para protestar por los incumplimientos que, según ellos, ha tenido la dirección nacional, con los compromisos pactados en junio de 2015 para mejorar las condiciones en que los aprendices reciben sus formaciones.

El Sindicato denunció que en el Centro Bibliotecológico del Caribe tiene a los aprendices

estudiando debajo de los árboles, donde tienen colgados un tablero y el instructor da las clases. "Por parte la Dirección Nacional del Sena no necesita hacer una fuerte inversión en infraestructura en el Cesar no lo ha querido hacer", expresó José Fernando Díaz Parodi, presidente del sindicato del Sena Regional.

Assegura además que los jóvenes tienen que hacer competencias para sentarse en una silla, porque de lo contrario tienen que acostarse en el suelo y en Semana Santa se cerró el internado que favore-

cia a los jóvenes que vienen de otros municipios.

"Eran 70 aprendices los que se beneficiaron de este lugar y hoy en día, tuvieron que pagar cierta cantidad de dinero para mantenerse en Valledupar o simplemente desertaron de los programas de estudio, porque son personas que si tienen para coger un bus no tienen como tomarse una gaseosa", acotó Díaz Parodi.

Por su parte, Aleida Murillo Granados, presidente del sindicato a nivel nacional dijo que la razón que motiva a esta manifestación es "la decisión de la dirección de cerrar los oídos y no actuar frente a la problemática de la entidad. Llevamos un año pidiendo solución a una serie de problemas que no se resuelven, problemas que tienen que ver con el no funcionamiento de algunas obligaciones institucionales".

Granados dijo que la regional Cesar no puede ser tratada como la 'encuentra' de la entidad, y debe dársele el trato que merece la población y atender el problema a social que se genera con la no atención de la problemática en el Sena.

Para levantar la manifestación el sindicato pide que el director general, Alfonso Prada o en su defecto, el secretario general de la entidad se desplace a Valledupar con el secretario de planeación de la entidad, así como el secretario de formación, para que les dé respuestas efectivas a las necesidades que están planteando los aprendices.

Donde está la paz que tanto pregonan viva la justa lucha de funcionarios y aprendices del Cesar.

Condiciones dignas para los funcionarios y aprendices.

SOLUCIÓN A LA PROBLEMÁTICA DEL CESAR

DONDE ESTÁ LA PAZ QUE TANTO PREGONA

VIVA LA JUSTA LUCHA DE FUNCIONARIOS Y APRENDICES DEL CESAR

CONDICIONES DIGNAS PARA LOS APRENDICES EN PROCESO DE FORMACIÓN

POR LA DEFENSA DEL SENA

Bogotá, 21 de junio de 2016